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Anfrage 594/2024 
«Was würde die Annahme der kantonalen Vorlage 5939 für die Stadt Uster tatsächlich 
bedeuten?» 
Markus Ehrensperger (SVP) 
Beantwortung 

 

Ausgangslage 

Am 9. Oktober 2024 reichte das Ratsmitglied Markus Ehrensperger (SVP) beim Präsidenten des 
Gemeinderates die Anfrage Nr. 594/2024 betreffend «Was würde die Annahme der kantonalen 
Vorlage 5939 für die Stadt Uster tatsächlich bedeuten?» ein. Diese ging bei der Stadtkanzlei am 
9. Oktober 2024 ein. Die Anfrage wurde zur Beantwortung an die Abteilung Finanzen weitergeleitet. 

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Finanzen vor. 

Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Beantwortung der Anfrage Nr. 594/2024 betreffend «Was würde die Annahme der 
kantonalen Vorlage 5939 für die Stadt Uster tatsächlich bedeuten?» des Ratsmitgliedes 
Markus Ehrensperger (SVP) wird genehmigt. 

2. Mitteilung als Protokollauszug an 

− Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung) 
− Abteilungsvorsteher Finanzen, Dr. Cla Famos  
− Abteilungsleiter Finanzen, Patrick Wolfensberger 
− Abteilung Finanzen, Leiter LG Steueramt, Andreas Weber 
− Abteilung Finanzen 
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